

Pajemploi, Centre national de traitement des allocations versées aux parents employeurs pour la garde d'enfants, dépendant de l'[URSSAF](#) et basé au Puy-en-Velay, est toujours victime d'un bug informatique. Un bug qui entraîne des dysfonctionnements depuis 8 mois et qui ne sont pas encore réglés. 30.000 familles sur 850.000 utilisateurs ont été impactées et ne sont pas remboursées du Complément de libre choix du mode de garde ou prélevées à tort sur leur compte bancaire de cotisations non-dues. La plateforme devait prendre le relais depuis la réforme de mai dernier à la suite de la CAF ou de la MSA. Le nombre de famille impactées est néanmoins aujourd'hui limité à 5.000. www.pajemploi.urssaf.fr